

Proclama del Intendente de Policia de Provincia de

Guayas Junta de Notables

Guayaquil, Ecuador

junio 4, 1895

Comandante Juan Francisco Morales

El Intendente General de Policía, Juan Francisco Morales, dió también su Proclama en los siguientes términos:

"A LOS GUAYAQUILEÑOS

Llamado al poder en una situación difícil y cuando los intereses de la Patria, de la Sociedad y la Familia están en peligro, no he vacilado en aceptar la Intendencia de Policía, seguro de que el pueblo guayaquileño, representado por sus mejores hijos, desean que mis servicios los preste a la noble causa de la libertad.

Soldado modesto, pero leal y decidido por el gran partido que representa el porvenir, pongo mi espada al servicio del pueblo y de la causa liberal que encarna los más levantados ideales de progreso moderno.

Aspiro a conservar la tranquilidad pública con los más avanzados defensores del liberalismo ecuatoriano.

Mi autoridad será para servir los intereses legítimos del pueblo, a fin de que éste sea libre y soberano en medio del concierto armónico de las aspiraciones nacionales.

GUAYAQUILEÑOS:

El patriota Gobernador de la Provincia quiere rendir homenaje a vuestros deseos. Por eso me nombra Intendente, seguro de que pertenezco a ese pueblo que lucha por la honra nacional.

CONCIUDADANOS:

Acompañadme en esta hora de salvación pública. Sed prudentes hoy más que nunca y patriotas como lo habéis sido siempre. Acepto los consejos que me den los hombres bien intencionados, porque no deseo separarme jamás de la opinión de las mayorías.

LIBERALES:

Mis ideas son las vuestras.

Salvemos unidos la República. La primera autoridad militar va a someterse al fallo de una Junta de Notables y debemos esperar que ésta sabrá poner muy en alto la honra nacional.

ECUATORIANOS:

Poco falta ya para que el Ecuador sea libre. Haced dignos del papel que vais a desempeñar ante el Universo.

Guayaquil, junio 4 de 1895.

Juan Francisco Morales.